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本校では，今年度「自ら学び 心豊かで たくましく 未来に羽ばたく子供の育成」を教育目
標として掲げ，「進んで学び考える子」「思いやりの心をもつあたたかい子」「元気でたくましく
ねばりづよい子」の育成をめざして取り組んできました。
２学期末，保護者の皆様には「学校教育に関する調査アンケート」にご協力いただきありがと

うございました。ここに児童のアンケート結果とともに集計結果をお知らせします。また，これ
を参考に来年度の教育活動に生かしていきたいと考えています。

児童の 90 ％以上が，授業内容が分かり，友達とも仲良くでき，学校を楽しいと感じているようで
す。しかし，「食べ物の好き嫌い」や「よく本を読む」などには課題があり，「学校のことをよく話す」
や「自分の気持ちや考えを上手に話す」などコミュニケーションを図ることにやや消極的な傾向にあ
るようです。

保護者の皆様の集計結果では，「学校はきれいな環境になっている」や「お子さんが学校が楽しい
と言っている」，「体験活動を多く取り入れている」と感じている一方，お子様が「好き嫌いなく食事
をする」や「進んで運動する」ことができていないと感じていたり，「読書に親しむ」や「家庭学習
への意欲」については，課題があると感じていたりするようです。

Ｑ：児童数が少ないこと，今後減少していくことを心配しています。大花羽小学校がどう対策をとるのか
分かるなら早く知りたいと思っています。（合併とか複式学級とか）

Ａ：複式学級を編成するには，基準があり，２つの学年の児童数を合わせて 16 人以下になると
複式学級となります。ただし，１年生を含む場合は，８人以下になります。例えば，１年生
が６人，２年生が７人，３年生が８人という場合には，２・３年生で複式学級となります。
今度の４月の新入生は 10 人が予定されており，現在の在校生が複式学級で勉強するという
可能性は，ほとんどないものと思われます。

Ｑ：運動会を５月にしてほしい。
Ａ：４月には，新入生を迎え，家庭訪問や授業参観・ＰＴＡ総会など，５月には，市の陸上記録

会や修学旅行，遠足などの行事が多く予定されています。１年生が学校生活に慣れ，また，
他の学年の児童も多くの行事を抱えながら，運動会の練習を進めることが今のところ難しい
と考えています。今後とも検討課題とさせていただきます。

Ｑ：ボールや一輪車などの空気が入っていなくて，使えない物もあるようです。
Ａ：順次，予算とも相談しながら，修繕・補充をしていきます。




